

El Grupo finaliza la fase de ascenso con victoria

BALONMANO

Pese a no lograr el salto a División de Honor Plata, los gijoneses terminan la liguilla con un notable triunfo en tierras gallegas ante el Somos Eibar

:: B. SUÁREZ

O ROSAL (PONTEVEDRA). El Grupo Covadonga dejó una sensacional imagen ayer, en el último encuentro de la fase de ascenso, tras vencer al Somos Eibar (36-29). Los gijoneses ya no tenían opciones de lograr el ascenso a División de Honor Plata, pero compitieron hasta el final y despacharon un notable partido ante un equipo fuerte como es el eibarrés.

A pesar de ser ya el tercer día de competición, el equipo grupista se esforzó al máximo y superó los contratiempos que arrastraba en forma

GRUPO 36 EIBAR 29

Grupo Covadonga: Sergio Rozada; Valdés (2), Escalera (2), Canal, Carlos Prendes (11), Miguel Paraja (2), Alexis Fernández -siete inicial- Eduardo (6), Fernando Manuel (1), Emilio Vallado, Pablo Fernández (1), Raúl Vallejo y Pepe Espina (11).

Somos Eibar: Ander Ventura; Iñigo (1), Unai (8), Asier (7), Aitor (1), Eneko (2), Jon -siete inicial- Xabier (3), Larrañaga (2), Arregui (1), Moyua, Jokin (1), Ander (1), Oregi (1), Erdiña (1) y Sergio.

Marcador cada cinco minutos: 1-1, 3-5, 7-9, 10-11, 15-12, 18-14 (descanso) 21-19, 26-22, 29-23, 31-24, 34-27 y 36-29.

Árbitros: Bernardino Fernández y Raúl Rodríguez (Madrid). Excluyeron a los grupistas Valdes, Escalera, Pablo Fernández, Espina y Alexis (3), que vio la roja en el minuto 37. Por parte vasca a Unai, Xabier (2), Arregui y Ander.

Incidencias: Pabellón Municipal Do Rosal.

de bajas y lesiones. De esta manera, se repuso a los minutos iniciales, en los que el Eibar tomó ventaja, para llegar al descanso con ventaja en el marcador (18-14).

Tras la reanudación, los de Chechu Villaldea mantuvieron el ritmo y ampliaron su ventaja hasta llegar al definitivo 36-29.

«El equipo ha estado impresionante, lo ha dado todo. No tengo nada que objetar», señaló al finalizar el encuentro el técnico grupista, quien también destacó «la ovación que nos dio el público del pabellón, que valoró el trabajo de estos tres días».

El Grupo Covadonga se repuso esta temporada a las marchas de Víctor, Camino y Dani, entre otros, y logró formar nuevamente un equipo competitivo. Chechu Villaldea realizó un balance muy positivo de esta campaña y confesó que ahora «toca descansar un poco» para ponerse muy pronto a planificar la del próximo año. «Otra vez nos tocará empezar de cero. Seguro que perderemos jugadores pero mantendremos la misma idea. El año que viene hay que alcanzar lo máximo», afirmó.



Los jugadores del Grupo celebran el ascenso a EBA. :: A. FLÓREZ

El Grupo Covadonga regresa a la Liga EBA

BALONCESTO

Los gijoneses logran pleno de victorias en la fase de ascenso y dan el salto a la cuarta categoría del basket nacional

:: D. BUSTO

GIJÓN. El Grupo Covadonga ya tiene equipo en la Liga EBA, la cuarta en importancia dentro del baloncesto español. El equipo gijonés venció ayer al Leclerc (75-65) y sumó su tercera victoria en la fase de ascenso disputada a lo largo del pasado fin de semana en el pabellón Braulio García de las instalaciones grupistas. Pleno de triunfos que dan el billete a superior categoría, a la que regresan después de seis años.

Los agustinos eran el rival más

complicado para los grupistas en esta fase de ascenso. «El más duro, el más completo. El campeón de Castilla», según explicaba el técnico gijonés Emilio Pérez.

El Leclerc hizo daño al Grupo en los primeros minutos, con gente experimentada. Aun así, lograron aguantar el tirón y se mantuvieron dos puntos abajo durante buena parte del primer cuarto.

En el segundo, los gijoneses rompieron el partido y llegaron al descanso más liberados. En la segunda mitad, el equipo leonés lo intentó, pero el Grupo se defendió bien y mantuvo el resultado. Destacó el esfuerzo de Pablo Bretón, que jugó lesionado y plantó batalla junto a sus compañeros. Por otro lado, Armando Álvarez fue elegido como el mejor jugador de la competición.

De esta manera, el Grupo Covadonga regresa a una categoría en la que militó por última vez en la campaña 2008-2009.



Los jugadores del Juanfersa B, ayer, en Irún, tras el último partido de ascenso. :: TWITTER DEL JUANFERSA

El Juanfersa B logra el salto a Primera Nacional

A pesar de la derrota en la tercera jornada de la fase de ascenso, el joven filial jovellanista consigue el premio deseado

:: B. SUÁREZ

IRÚN. El Juanfersa B logró ayer el ascenso a Primera Nacional a pesar de caer derrotado ante el Bidasoa Irún en el último encuentro del grupo (28-22).

El filial jovellanista salió relajado al terreno de juego, conocedor del resultado del partido anterior, que le daba directamente el ascenso de categoría (Cantolagua, 22-Potriño,

25). El encuentro, con dos equipos filiales de características similares, fue una celebración para los canteranos del Juanfersa, quienes además acusaron el cansancio acumulado de las dos jornadas previas.

Aun así, el Bidasoa Irún no se distanció en el marcador hasta el comienzo de la segunda parte, gracias a los goles de Jauregui e Izaguirre. Por su parte, el técnico jovellanista Juan Arribas dio minutos a todos sus jugadores, para que disfrutasen del premio del ascenso conseguido a lo largo de este fin de semana en Irún.

El filial del Juanfersa cuenta con una plantilla joven -entre los 17 los 19 años-, con muchos jugadores juveniles, y el objetivo, según explica

BIDASOA IRÚN 28 JUANFERSA B 22

Bidasoa Irún: Zamora; Iñigo, Peña, Satrustegui (2), Senosain (3), Martín (1), Jauregui (7) -siete inicial- Marreño (3), Gugariti, David, Iñaki, Izaguirre (5), Beisa, Tempirano, Palencia, Ander (3) y Santacruz (4).

Juanfersa B: Dani; Capela (2), Pelayo (3), Iván (7), Andoni (3), Echarri, Plaza (1) -siete inicial- Rionda, Cruz (3), Pablo, Dedin, Samuel, Nacho (1), Serrano (1), Hugo (1) y Juli.

Goles: 3-4, 6-4, 8-7, 10-9, 11-10, 13-10 (descanso) 16-11, 19-11, 21-12, 23-16, 24-19 y 28-22.

Árbitro: Rolán Sánchez y Enric Escoda (catalanes). Excluyeron a Calencia (2), y a Rionda, Cruz (2) y Pablo.

Incidencias: Pabellón Artaleku.

su entrenador, «es que van ganando experiencia y minutos de competición».

Ahora, el equipo competirá en Primera Nacional a partir de la próxima temporada, siempre que así lo confirme el club y cuadren los presupuestos para ello

El Hostelcur mantiene la persecución

HOCKEY PATINES

:: D. BUSTO

GIJÓN. El Hostelcur Gijón venció ayer con contundencia al Santa María del Pilar (12-1) y continúa la persecución de los puestos altos de la clasificación, a la espera de un tropiezo del Manlleu, tercero en la tabla con 47 puntos. Las gijonesas suman esos mismos puntos pero la diferencia de goles se inclina en favor de las catalanas.

El conjunto dirigido por María Fernández salió en tromba y no dio opciones en ningún momento a las madrileñas. María Díez,

HOSTELCUR 12 SANTA MARÍA 1

Hostelcur Gijón: Elena González, Sara González (2), Marta González (2), Vanesa Daribo (1), María Díez (4) -cinco inicial- Silvia Cadrecha (1), Paula Calleja y Lorena Alonso(2).

Santa María del Pilar: Elena Díez, Claire Currey, María del Moral (1), Nerea Blanco, Leyre López -equipo inicial- Laura Peñaló, Candela Pascual y Leyre López.

Goles: 1-0: m. 5, Sara. 2-0: m. 5, María Díez. 3-0: m. 6, Marta. 4-0: m. 7, María Díez. 5-0: m. 8, Sara. 6-0: m. 10, Vanesa Daribo. 7-0: m. 24, Lorena Alonso. 8-0: m. 25, Marta. 9-0: m. 26, María Díez. 9-1: m. 27, María del Moral. 10-1: m. 32, Silvia Cadrecha. 11-1: m. 39, María Díez. 12-1: m. 39, Lorena Alonso.

Árbitro: Ignacio Garmendia.

Incidencias: Mata Jove. 350 espectadores.

con cuatro goles, fue la máxima anotadora del partido.